

INSTITUCIONES DEL MAR

El ayuntamiento de Biarritz, la concurridísima estación veraniega de Francia, sabe dar al mar lo que es del mar. No es extraño, porque del mar recibe todo.

En Biarritz se ha inaugurado no hace mucho, un magnífico palacio marino. Arquitectura vallente y moderna, espléndida situación hacia el célebre Rocher de la Vierge, suntuosidad y buen gusto en las instalaciones. En Biarritz, naturalmente, las cosas se hacen bien.

Traemos a esta página una fotografía del más nuevo de los Museos del Mar. En los sótanos funciona un amplio acuarium, con las especies que normalmente viven en el Atlántico, y otras de exótica procedencia.

Las dos amplias salas superiores, están dedicadas a colecciónar las especies marinas más interesantes de todo el mundo.

Pero esta corporación municipal de Biarritz, que seguramente no nutre sus presupuestos con el producto de una lonja de pescado, consagra a los estudios relacionados con la riqueza íctica, tantos desvelos como a rodear de alicientes turísticos su bellísima ciudad.

El Museo de la Mer está regido por un Patronato científico, formado por el Director del Museo Nacional de Historia Natural, el Director de la Oficina Técnica de las Pescas Marítimas, el Director de la Oficina Nacional meteorológica y el Inspector general de Aguas y Bosques del Sud-Oeste.

De este alto comité dependen:

a) Un centro de estudios de biología marina y oceanografía, confiado a la Oficina de Pescas marítimas;

b) Un centro de estudios de biología fluvial, confiado a la Dirección de Aguas y Bosques;

c) Un centro de estudios meteorológicos, confiado al Instituto Nacional de Meteorología, y

d) Un centro de estudios de zoología, confiado al Museo Nacional de Historia Natural.

EL MUSEO DE BIARRITZ

Del centro de estudios de biología marina y oceanografía depende el servicio y entretenimiento del acuarium público.

Se ha conseguido de este modo, que la oficina de Pescas tenga una estación costera más, interesante en el orden industrial por la proximidad a San Juan de Luz, puerto sardinero de importancia.

La iniciativa municipal de Biarritz, ha tenido por parte del pueblo, una acogida altamente halagadora. La entrada de pago al acuarium

constituye un ingreso tan copioso, que bastará para sostener esta magnífica institución científica y para amortizar en pocos años los desembolsos que fué necesario realizar.

¿Cuando podrá Vigo ofrecer un ejemplo parecido?

He ahí una obra que sería interesante acometer, con el brío necesario para que fuera realidad

en breve plazo. Estamos fatigados de repetir que Vigo debe todo al mar, como Biarritz. Pero no le ofrece en compensación, siquiera lo que tan brillantemente le brinda aquella generosa población gala.

Y es preciso variar esa conducta. Una institución como esta que describimos, es como un templo del mar, como el homenaje más alto que un pueblo consciente y agradecido debe rendir al elemento generoso que creó y sostiene su vida y su riqueza.

Tengamos presente la lección de Biarritz y aprovecharemos su enseñanza, en la noble tarea de la emulación.

MAREIRO.